

H29 保護者アンケートからの意見

分類	意見
学習等	○ 学校だけでは運動量が少ない。朝の登校後に自主トレ習慣としてグラウンドを校内放送の音楽に合わせて走らせてほしい。高学年は週3回1000mタイム測定。雨天時には柔軟体操を教室で。晴天時にはラジオ体操。基礎体力向上から学力向上に。私自身が公立小学校でそのような学校生活だったが副教科を含めて学力平均が高かったのだ。
	○ 読書習慣、縦割り活動等は、親としてありがたい。
	○ 最近の子供は読書ではなく、iPad等で知識をつけているようだ。よい方法なのか悪い方法なのか難しいところだ。大人も新聞ではなく、ネットニュースを見る時代なので…
	○ 宿題は毎日きちんとしているが、宿題以外の問題集などにはなかなか手が届かない。親のほうも休日の自由勉強と宿題を見るのが時間的にも精一杯だ。
	○ 読書に関しては、普段ゆったりと過ごす時間があまりないのも原因の1つかも知れません。
	○ 図書室や学級文庫の活用のし方がもう少し変わればよいと思います。
安全	○ 学校内の工事を行う場合、その期間、内容、危険箇所を保護者に知らせる必要がある。
	○ 外部からの侵入に備えられていない。通学路にビデオカメラを設置してほしい。
施設	○ 授業参観に参加してストーブがなく驚いた。子供も風邪などひかなく問題ないと思うが、暖房設備があってもよいと思った。
	○ 校舎は古いが、掃除されており、美化に努めていると感じた。
	○ 暑さ寒さで勉強に集中できなため、冷暖房を完備してほしい。
	○ アスレチックについて、見た目だけの判断ですが老朽化している印象。遊具等、どんなサイクルで点検を行っているか公表してほしい。
	○ エアコンの前にトイレの洋式化だと思う。
	○ いつも上履きが真っ黒になっています。
	○ トイレが改修されたらうれしい。
	○ 校舎が古いのは仕方ないが、トイレだけでも汚れにくい材質のものにできないか。
	○ 掃除が朝なので、汚れが次の日まで残っていてなかなか落ちないらしい。
	○ トイレの男女の境界がしっかりとついていないので、トイレを覗いたと言われて嫌だったようだ。補充用のトイレトペーパーの置く位置を変えてほしい。
その他	○ 公園でお菓子のごみをそのままにして持ち帰らない子がいる。
	○ 友達を大切にしようとする態度とはかけ離れた行動をする子がいる。
	○ 通学路が車の量が多くて危険。当番で旗持ちしているが1人の時もあり、非常に残念に思う。
	○ 学校だよりが少なく、他の学年の様子が全然わからない。
	○ 運動会に勝敗がないのでつまらない。
	○ 年度末に懇談会を実施し、1年の成果や課題を話し合いたい。
○ 児童数が増えてほしい。	

※いろいろなご意見をありがとうございます。全てのご意見は全職員で読ませていただきました。ここでは、学校全体に対するご意見をまとめさせていただきました。